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Abstract (en)
[origin: JPH05154259A] PURPOSE: To provide hairdresser's scissors with which no impulse is applied by eliminating the play of the shaft part of a
pivot screw, upper blade body of scissors or screw nut and opening part of the pivot screw. CONSTITUTION: A screw nut 3 has an annular groove
10 on its inner wall part, and an annular body 11 composed of flexible materials is put in this annular groove 10. The inner diameter of the annular
body is made smaller than the thread diameter of the pivot screw. Therefore, pressure between the screw nut 3 and the pivot screw is increased.
A pivot connection is made exact. Further, the pivots of two upper and lower blade bodies of the same scissors can be easily and inexpensively
connected.

Abstract (de)
Bei einer Schere, insbesondere Friseurschere, mit einer aus einer Gelenkschraube (1) und einer Schraubenmutter (18) bestehenden
Gelenkverbindung, wobei die Gelenkschraube (1) mit einer Scherenhälfte (21) im wesentlichen unverdrehbar verbunden ist, wird zur Verhinderung
eines Spiels zwischen der Gelenkschraube (1) und der einen Scherenhälfte (21) vorgesehen, daß die Schraubenmutter (18) an ihrer
Innenwand eine ringförmige Nut (10) aufweist, in der ein aus flexiblem Werkstoff bestehender ringförmiger Körper (11) angeordnet ist, dessen
Innendurchmesser kleiner als der Gewindedurchmesser der Gelenkschraube (1) ist, und daß die Schraubenmutter (18) weiterhin an ihrer inneren
Stirnseite ein flexibles Formteil (22) aufweist, das unter Preßdruck an der Schraubenmutter (18) und der Wandung der Bohrung (20) der einen
Scherenhälfte (21) anliegt. <IMAGE>
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